
REQUERIMENTO N° 268/06 
De Informações 

 

“Sobre o recebimento de cestas 
básicas de medicamentos para 
diabéticos”. 
 
 

  Considerando-se que, o diabetes é uma enfermidade que 

provoca o aumento da quantidade de açúcar no sangue por falta absoluta ou 
relativa de insulina; 

 
 Considerando-se que, para o controle do diabetes, são 
necessários cuidados básicos e importantes, como a alimentação, exercícios e 

principalmente a medicação; 
 

Considerando-se que, existe um programa do Ministério da 
Saúde que envia cestas de medicamentos para pessoas diabéticas nos postos 

de saúde em seus municípios, e 
 
Considerando-se ainda que, segundo informações, nossa cidade 

participa desse programa, recebendo as cestas de medicamentos para a 
manutenção dos diabetes, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1- A Secretaria de Saúde de Santa Bárbara d’Oeste recebeu cestas de 

medicamentos deste programa? 
 

2- Se a resposta do item 1 for positiva. Quantas cestas foram recebidas? 
Quando as receberam?  

 
3- Como são feitas as entregas de remédios? Quais são os remédios que 
compõem a cesta? 

 
4- Se a resposta do item 1 for negativa, existe possibilidades de recebê-las? 

  
5- Como seria a distribuição e para quem deve ser entregue? 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de março de 2006. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


